
第１４０６回例会 ２０１４年９月４日(木)(曇)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

提 唱 ｢ロータリーの目的｣(三留文雄君)

祝誕生記念日 ＜会員＞三浦君(９／４) ＜奥様・ご主人

＞岩本君(９／８)

○ ｢ロータリーの目的｣の掲示板について

本日掲示しています｢ロータリーの目的｣を秦野ＲＣと共

有で購入しました。

○ 今年度の名水ＲＣの目標は｢ライトアップ マイタウ

ン｣を掲げました。私たちがわが街を知ることもライト

アップ マイタウンにつながるものと思います。８／

２３の読売新聞の夕刊をコピーして配布致しました。

｢湘南軌道｣(廃線紀行)の“軽便が運んだ葉たばこ”と

題して記事が載っています。秦野～二宮の間を当初は

馬車だったそうです。秦野に専売公社があり、たばこ

を作るのに砂糖が必要で、それを二宮より運んできて、

たばこを二宮に運ぶのが主なるものだったそうです。

是非お読みください。

○ ガバナー事務所より

① ｢第一回地区アクターズミーティング｣へのご出席の

お願い

日 時 ９／７(日) 登録開始 １３：３０～

開会点鐘・開会式 １４：００～

場 所 藤沢市労働会館

登録料 1,000円

登録締切 ９／３(水)

② 広島土砂災害義援金のお願い

募集義援金 お一人５００円

募集期間 ９／１(月)～２４(水)

募集方法

振込先 神奈川信用金庫 本店営業部(００１)

(普通)１６２９０２０

ＲＩ第２７８０地区ＷＣＳ会計三堀孝夫

○ 木村眞澄会長エレクト降板にあたり後任者の選出につ

いて

米山君夫副会長に会長エレクトをお願いする。副会長は

今後の理事会で検討し、指名する事になりました。

→承認

◎ 張 偉傑君(米山奨学生)挨拶

皆さん、こんにちは。私の今後の予定は、明日、就職内

定先へ書類を提出に行きます。９月末にはロータリーにも

会員数 45名
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[ [事前] 原君(志摩) 中島君

(地区奉仕プロジェクト)

[事後] 相原(宏)君 陶山君

(秦野中) 山谷さん(秦野)

大屋君(地区公共イメージ)
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○ 卓話 新会員出席数 32名

出席率 71.11％

前々回

の修正

86.67％
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書類を提出します。

今日は、中国で数字を表すジェスチャーをします。１～

１０までは片手で表せます。１～５は指の数、６は親・小

指、７は親・人差し指、８はチョキ、９は親・人差し指で

アルファベットのＣ，１０はグーです。

[受付文書]

○ 秦野市交通安全対策協議会より ｢秋の全国交通安全

運動｣について

○ 第３５回秦野市市民の日事業への協賛について

○ 社会福祉法人神奈川県共同募金より ｢赤い羽根共同

募金への協力のお願い｣

[例会変更] 寒川

○ フィリピンのお土産(クッキー)を皆さんに頂きました。

○ ロータリーの会員証をラミネーター(パウチ)にする方

は事務局のテーブルまで(三浦君の協力)。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 古谷スミ子さん ｢フィリピンより無事に帰国でなに

よりです。来週報告をして頂くのを楽しみにしていま

す｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルを忘れていたら、しっかり取り

立てにきました……｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルいたします。今日は過ごしやす

いですね｣

○ 梅原正美君 ｢フィリピン・パガサ図書館の視察へ行っ

てきました。こどもたちは新しくなった図書館で元気

よく楽しそうに勉学を励んでいました。しかし、以前

に増してデンジャラスな環境に命からがら帰国しまし

た。みなさん、ご協力ありがとうございました｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢誕生祝いありがとうございます。２

８歳の記念にフラダンスを習い始めました｣

○ 三浦純一君 ｢誕生祝いありがとうございます。これか

らも宜しくお願い致します｣

○ 山本裕宣君 ｢先週、妻の誕生日祝い、ありがとうござ

います｣

○ 飯田隆明君 ｢創業記念でスマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢８／２９よりフィリピンに行ってきま

した。無事に皆様の厚意を石橋館長に届けてきました。

ありがとうございました｣

○ 桐山晃忠君 ｢秋空にスマイルします｣

○ 東島礼美さん ｢また秋のお彼岸ですが参ります。来週

まお休みです｣

合計 42,000円

○ 米山記念奨学委員会 加藤一也委員長

４／２０、東海大学で開催されました地区研修協議会に

出席し、勉強して参りました。米山奨学会の歌ができまし

た。

鎌倉中央ＲＣ、児島さん作詞、作曲、｢世界の架け橋｣と

題して、ＣＤ化されています。米山奨学生は日本人は受け

入れない。中国、韓国、台湾の奨学生で全体の６２％をし

めています。１０月は米山月間です。今年度の寄付金は一

人 20,000 円以上のご協力をお願い致します。目標額達成

の為、宜しくお願い致します。

○ 社会奉仕委員会 前 肇委員長

｢たばこ祭り交通安全、防犯パレード｣への参加要請です。

日時 ９／２７(土)１２：２０集合(本町小学校校庭)

※次週、出欠を取ります。

○ 出席委員会 大津俊彦委員長

欠席される方は例会前日の午前中までに事務局まで連

絡して下さい。“食事の無駄”を省くために宜しくお願

い致します。

｢ガバナー補佐を終えて｣ 酒井健一君

卓話
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皆さんの応援を頂きながら、一年が終わりました。あり

がとうございました。初代は東島さん、次は原さん、そし

て私です。創立２７年で３人は少ないように思われますが、

今後はどんどん輩出できると思います。協力します。

さて、決定されたのがおととしの１１月で、そこから研

修が始まり、いよいよスタートの７月を迎えた時は疲れ切

っていました。２７８０地区のガバナー補佐は９グループ

各１名なので９人いまして、ほとんどが５０代で、私が６

５歳。ガバナーと同い年で場違いの所へ来てしまったなと

思いました。ところが、皆さんがやさしく、すぐにリーダ

ーになってしまいました。相澤ガバナーは今年度「公共イ

メージと認知度の向上」を掲げられました。その第一弾と

して相模川の鮎祭りで「ポリオ撲滅」を来場の皆様に訴え

られた事が大成功に終わった事を発表されました。それを

皮切りに各グループはポリオ撲滅キャンペーン一色となり

ました。第７グループも負けじと伊勢原の道灌まつりでそ

れを行い、伊勢原３クラブはもとより、秦野３クラブの会

長、幹事他が、参加してとても素晴らしいキャンペーンが

出来ました。だが、ガバナーがいつもこの発表をされる時

は相模川のそればかりで、他のグループの事は発表されま

せんでした。残念。

次はＩＭの事です。昔は発表は各クラブの会員でした。

因みに私は２回しました。１回目は各クラブに題目が掲げ

られ、２回目はロータリークラブの活動の題目でした。そ

の行事の時は半分以上の会員が参加して、とても賑やかで

した。しかしながら近年では参加者が激減し、とても寂し

くなってきました。そこでやむなく、外部より講師(柔道の

山下氏)をお呼びしまして、市民の皆様と一緒に行いました。

本来のＩＭではないと指摘されましたが、会員に参加して

もらう事が大切だと思い、このような内容となりました。

次のインドへ行った事をお話しします。インドではここ

３年間ポリオが発症しておりません。そこでその実態を調

べにガバナー始め、６人で行って参りました。気温４０度

という中、まず、学校、そして病院、予防接種会場と精力

的に回りました。首都デリーを拠点とし、各会場まで５時

間の道程でした。

まず初日、小学校です。日本とは違い、教室は一緒です。

みんなとても明るくにこにこと勉強していました。いじめ

など、まったくないように感じられました。次に病院です。

ポリオは発症すると元には戻れません。ただリハビリがあ

るのみと医者から説明がありました。２，３度の筋肉(主に

足)の手術、その後は松葉杖等を利用して健常者と同じ生活

をする様に指導している、との事でした。ここでも暗いイ

メージはありませんでした。最後に予防接種の会場です。

ここでは地元のロータリークラブが全て行っていました。

診察券は名刺を利用していました。４種混合とポリオワク

チンは同じ場所で行われていました。ちなみにこの費用、

約年３００万円はロータリアンが負担しているそうです。

この会場に来られるお母さんは２０歳未満がほとんどのよ

うでした。底辺でこのような事をしているので、ポリオが

撲滅されたのだと実感されました。

最終日に観光がありました。都市からはるか遠い所の寺

院(名前は忘れました)に行きました。そこは入るに厳重な

チェックがありました。例の如く、その前で写真を撮るべ

く横断幕を広げ、チーズの瞬間でした。遠くから大声で叫

び、係員が飛んできました。案内人が連れていかれ、幕も

持っていかれました。派手な事をしたので、テロリストを

間違えられたようです。ロータリークラブだと叫びました

が、通じませんでした。ライオンズクラブは知っているよ

うでした。とても残念に思い、帰ってきました。

また、来年２月に行こう、と渡辺ガバナーから誘われて

います。


